

令和7年度第1回香取警察署協議会

1 開催日

令和7年6月26日（木曜日）

2 開催場所

香取警察署

3 出席者

・協議会委員 9人 　・警察署 14人

4 業務報告

(1) 千葉県警察の基本姿勢「頼れる、誇れる、思いやりのある千葉県警察の確立について」上半期報告

(2) 管内の犯罪情勢と抑止対策について

(3) 交通事故発生状況と事故抑止対策について

(4) 災害警備について

5 警察署からの諮問事項

なし

6 委員からの要望・意見等

(1) 【質問】 前年同期に比べ、犯罪件数が大きく減少した要因は何と思われるか。

【回答】 犯罪件数が大きく減少した要因は、関係機関との連携を含め、署全体で抑止対策の取組を行った成果と考えられます。

また、事件検挙によるものも大きいと思われます。

(2) 【質問】 全国的に金属盗難が増えていると思うが、金属買い取り業者に対し警察はどういう関係でいるのか。

【回答】 千葉県の条例で、金属買い取り業者は、千葉県公安委員会に許可の申請をしなければならないと決められています。業者は買い取りをする時、身分確認の徹底や帳簿を備え付けなければならず、警察は業者に立ち入りを行い、確認を行っています。

(3) 【質問】 佐原駅前の方通行の道路で、逆送する車がある。標識が見えづらいのではないか。

【回答】 現場確認を行います。

(4) 【意見】 登下校時の学校の見守り活動を行っているが、中学生は自転車通学が多い。

今後のため、ヘルメット着用義務や傘差し運転が違反になる事等をアピールすると注意喚起になって良いと思う。

【回答】 今後も継続して交通安全教室や広報媒体等を使用し、広報に努めます。

(5) 【質問】 新聞で、香取署が取り組んだ外国人との防犯キャンペーンの記事を見た。
署としてどのような取組をしているのか。

【回答】 管内日本語学校の留学生と協力し、犯罪に遭わない、関与させない、外国人を孤立させない取組を推進している。現在まで、痴漢撲滅キャンペーンに管内女子高校生と共に参加してもらったり、落とし物をした際の届出について、署員の対応レベルアップも含め、留学生が不安なく利用できるよう合同で訓練を行っています。

今後も、更なる取組を計画中です。

7 答申等に対する措置結果

なし

8 その他

委嘱状の交付を実施した。